

NOUVELLES DES MAISONS SAINT JOSEPH

PRINTEMPS 2022.

ASSOCIATION NOTRE-DAME DES BARRAILS

Maisons Saint-Joseph

4 au Lapin
33210 PREIGNAC
06 37 47 48 60
notredamedesbarraills@outlook.fr



Chers amis,

L'hiver est passé sans dommages pour nous.
Nous avons pu nous chauffer grâce aux dons de bois de chauffage de particuliers et d'élagueurs.
Un grand merci !



LA BEAUTÉ DE L'HIVER



Malgré le frimas, la campagne est très belle et porte à la méditation et l'éloge de la lenteur.

Le gel a recouvert de son blanc manteau l'olivier et notre petite prairie.

Tout est alors en gestation et nous parle de patience et de renaissance.



NOËL PROVENÇAL



La fête de Noël fut illuminée par le don d'une immense crèche du santonnier Fouque (85 sujets...) appartenant à des amis de Christophe.
Encore merci !

VINCENT ET CHAMINOU

En octobre, nous avons accueilli Vincent qui venait de passer neuf mois à l'hôpital pour de gros problèmes de santé, et se retrouvait à la rue, à sa sortie.

Il a bien pris sa place et rend service à toute la maison avec bienveillance, malgré son état de santé.



NOS COMPAGNONS DE TOUT POIL

Les animaux de notre mini-ferme contribuent beaucoup à la paix, et à la bonne humeur de la maison.

Chaminou se pâme dans les carottes, et Claudie et Didier se font envahir de câlins régulièrement.



COLIS DISTRIBUÉS



Nous avons pu, grâce aux dons du Leclerc, de l'Intermarché de Langon et l'aide de bénévoles de Bordeaux et du sud-Gironde, assurer les distributions des colis alimentaires, chaque semaine, auprès de 20 familles et 17 personnes seules sur les communes de Preignac, Langon, Toulenne, Saint-Maixant, Verdelais, Podensac...

Un grand merci à tous les acteurs fidèles et dévoués pour ce service discret, mais de si grande nécessité...

PETITS ET GRANDS TRAVAUX



Nous nous sommes attachés à des travaux
à l'intérieur sous la houlette de
Christophe, l'homme aux doigts d'or.

De plus, nous essayons de nous mobiliser
pour créer en auto-construction, dans la
granette Saint Martin, une halte (Saint
Roch) pour les vagabonds qui passent
l'hiver et que nous ne pouvons pas
accueillir, faute de place spécifique.



ELISABETH ET JOHN

Depuis la mi-décembre, John est dans un Ehpad à Sauveterre-de-Guyenne, car ses chutes quotidiennes (nuit et jour) ne lui permettaient plus d'être en sécurité à la maison Saint-Joseph. Malgré une perte de mémoire qui s'accroît de jour en jour, nous pouvons le faire venir de temps en temps, pour la journée, à la maison. Il a l'air d'en être heureux.



JORDAN, LA MAIN À LA PÂTE

À la mi-janvier, nous avons accueilli Jordan, un jeune homme désirant changer de vie. Nous l'accompagnons, sur ce nouveau chemin dans son combat, avec des professionnels de santé. Nous avons bon espoir...



JAMAIS SANS MON CAFÉ

Didier, toujours fidèle au poste pour prendre un café,
ou plus précisément sa "chicorette".

RETOUR AU POTAGER



En février, nous avons repris le travail au potager sans traîner. Didier est devenu un expert de la grelinette, et Nicolas s'initie à la permaculture.



En mars, nous avons repris les semis et planté déjà les pommes de terre.

LES SEMIS



Notre vie se déroule au rythme de la nature qui convient à tous. Nos journées sont bien remplies et le temps s'écoule, tout empli d'émerveillement, de reconnaissance, et de Joie d'exister...

VISITES D'AMIS



Nous avons reçu des amis de la Maison de Marie avec un grand plaisir : les Scouts de Saint Louis et les Guides du sourire de Marie.



LE RETOUR DU PRINTEMPS



Déjà, le printemps montre le bout de son nez et nous redonne l'envie de sortir de notre cocon et de reprendre les activités extérieures. Gérard a repris sa gymnastique extérieure. Et le mimosa embaume notre jardin généreusement.





Nous allons recevoir prochainement aux Maisons Saint-Joseph, une maman ukrainienne avec ses deux enfants, en collaboration avec la Cohésion Sociale et la Mairie de Preignac.

La dignité et la tranquillité leur seront grandement nécessaires après les affres de la guerre qu'ils ont subis.

Nous espérons que les Fêtes de Pâques auront été lumineuses pour vous et votre famille, dans ce moment si sombre et mortifère.

À bientôt, chers amis, avec gratitude pour votre soutien et votre amitié.

Nous espérons qu'avec le beau temps vous viendrez nous voir.

Que Saint Joseph vous protège, nous tous...



Les Maisons Saint Joseph et leurs habitants.